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ÉDTorrejôn.es... Un portero contra los ‘picaros’ en el aparcamiento del tanatorio
"En unos días se instalará una barrera elevadora con un portero automático; ahí los vecinos detallarán a qué 
sala acuden y quién es el difunto”, desvela el edil de obras, Valeriano Díaz. De esta forma, el Ejecutivo trata de
evitar que los visitantes del Parque Europa recurran al aparcamiento gratuito del tanatorio. “Confiamos en la œL 20 AL 2e de enero de 20 12
buena fe de la gente”, apostilla Díaz. Puedes opinar sobre el aparcamiento y la zona azul en w w w . d t o r r e j o n . e s www.dhenares.es

El mantenimiento del empleo, 
prioridad del convenio

Los sindicatos aún no están conformes con la propuesta municipal
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La negociación del convenio colectivo 
arrancó hace un mes. El texto que rige las 
condiciones de los trabajadores munici
pales se actualiza de cara al periodo 2012- 
2015, durante el cual los trabajadores 
verán ‘esquilmados’ algunos de sus pri
vilegios, aunque, pese a la fatalidad de al
gunos, los puestos de trabajo se protegen. 
La última propuesta del Ayuntamiento, 
transmitida la semana pasada a los sin
dicatos, aborda el compromiso de “no pro
ceder a la extinción de ningún contrato 
temporal, excepto los incluidos en pro
gramas subvencionados por otras admi
nistraciones”.

La primera clausula, paladín del man
tenimiento de los puestos de trabajo mu
nicipales, se implementa con la previ
sión de “realizar un estudio para la fun- 
donarización progresiva del personal la
boral”, es decir, una estabilidad pro
gresiva en el empleo municipal. De 
forma paralela, el Ejecutivo apuesta por 
la amortización de las plazas vacantes 
en función de las necesidades del Ayun
tamiento.

Así, “todos los esfuerzos estarían di

rigidos al mantenimiento de todos los 
empleados en sus puestos de trabajo”, 
apostillan fuentes sindicales. La dis
persión de la sombra de los despidos 
ha hecho que se aproximen las postu
ras entre el Ayuntamiento y los sindi
catos, cada vez más cerca del acuerdo 
tras esta declaración de intenciones del 
Ejecutivo local. Hoy se celebra una 
nueva reunión de la mesa de negocia
ción en la que podrían cerrarse más fle
cos, aunque aún queda un largo trecho 
hasta la resolución definitiva

“El empleo que correría peligro se 
corresponde con una masa que siem
pre ha sido flotante”, comentan una

fuente sindical, que se refiere a los tra
bajadores “de talleres de la Comunidad 
de Madrid y otros servicios que no de
penden del Ayuntamiento”. De cualquier 
forma, la protección que escuda los 
puestos de trabajo no oculta el retroceso 
en las condiciones de los empleados pú
blicos. “El ajuste es necesario en estos 
momentos de crisis” indican desde todos 
los sindicatos, posición que mantienen 
desde perspectivas diferenciadas.

La nueva propuesta del Ayunta
miento, con la que esperan ahorrar tres 
millones al año en personal, reduciría 
sustancialmente la cuantía del fondo so
cial, pasando de los 400.000 euros ac
tuales a tan solo 30.000. Este aspecto 
no sería el único modificado en el ca
pítulo I del convenio 2008-2011, que se 
actualiza durante estas semanas.

El Ejecutivo suprime el premio de fi
delidad, mientras que la reducción en 
los salarios “se haría en una faceta di
ferente a la prevista”, desvelan fuentes 
sindicales. “No sería en el salario con
creto, sino en las condiciones de pro
ductividad, que se endurecen y se rea
justan en función del grupo adminis
trativo”, apostilla la misma fuente, no 
sin subrayar que el curso de la nego
ciación “aún puede virar”.

UPM se 'plantó' 
por el convenio 
pero el alcalde 
vira la situación

UPM es el sindicato que más re
ticencias ha mostrado ante la últi
ma propuesta municipal. “Repre
sentan a una mayoría de funciona
rios con el puesto fijo; no les importa 
mucho el compromiso de mantener 
el empleo”, indican desde otros sin
dicatos. El martes, UPM abandonó 
la mesa de negociación por la “gran 
distancia” entre los intereses del sin
dicato policial y el Ayuntamiento.

El alcalde, Pedro Rollán, se reu
nió con varios delegados del sindi
cato el miércoles, a los que trans
mitió nuevas propuestas. “Se acer
can mucho a nuestras posiciones”, 
anuncian desde UPM. Los ajustes en 
la materia de personal pretenden 
ahorrar tres millones de euros al año, 
objetivo para el que el Ejecutivo ha 
‘laminado’ su propuesta inicial.

Las posturas se aproximan tras 
la propuesta del Ejecutivo, “que afec
tarán a la situación de los trabaja
dores municipales de forma tem
poral”, comentan fuentes sindicales. 
“Esta situación de crisis es excep
cional; es necesario tomar estas me
didas por el mantenimiento del 
Ayuntamiento y de los puestos de 
trabajo pero cuando reflote la si
tuación volveremos a la condiciones 
de siempre”, auguran los represen
tantes de los trabajadores munici
pales.

EL GOBIERNO DEFINIRÁ EL PROYECTO EN 15 DÍAS. “LA ITV SE IRÍA EN CUATRO 0 CINCO AÑOS”, SEGÚN LOS VECINOS

El Ejecutivo recalificará el suelo de la ITV
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El número 3 de la avenida de la Consti
tución acogerá una ITV en verano, 
cuando finalicen las obras que actual
mente se están llevando a cabo. La ins
talación, emplazada en el corazón del eje 
vial de Torrejón, no contenta a los veci
nos, que se movilizan por “la afección me
dioambiental y de movilidad que supone, 
y que va en contra del Real Decreto que 
la regula”, asegura el portavoz de los to- 
rrejoneros ‘inquietos’ Daniel Alonso. El 
miércoles tuvo lugar una reunión entre 
el alcalde, Pedro Rollán, y los vecinos. El 
Ejecutivo se compromete a recalificar la

zona, que perdería la descripción de 
suelo industrial, “lo que haría que la ITV 
se fuese en cuatro o cinco años”.

Los vecinos acudieron al encuentro 
con el primer edil con dos solicitudes. La 
primera reclamaba al Gobierno que no 
concediese la licencia municipal a la ITV, 
posibilidad rechazada de plano por Ro
llán. “El Ayuntamiento asegura que tiene 
informes que avalan la construcción”, in- 
dicaAlonso. Esta condición tumbaría las 
esperanzas vecinales de detener la cons
trucción en base al Real Decreto 
228/2008, que regula la instalación de 
este tipo de infraestructuras.

La segunda postulación de los vecinos 
clama por la recalificación de la parcela

referente al número 3 de la avenida de la 
Constitución y las zonas aledañas. El Eje
cutivo, como ya hiciera hace tres años, 
es proclive a tomar esta determinación, 
por lo que la categoría de suelo indus
trial de la zona cambiaría de tercio. Se
gún Alonso, el Ayuntamiento se ha com
prometido a presentar a los vecinos un 
proyecto para la recalificación de la zona 
en quince días.

T ra s  las aprobación en el pleno, en
traría en escena un acuerdo suscrito en
tre la empresa y el Ejecutivo, por el cual 
la empresa gestora, Maco, abandonaría 
la parcela sin compensación alguna si el 
suelo se recalificase, según los vecinos. 
El Ejecutivo, que arrancará el proceso en

las próximas semanas, cumpliría el ob
jetivo que se marcó hace ya tres años, 
cuando, según el equipo de Pedro Ro
llán, la oposición se negó frontalmente 
alamismarecalificación. “Entonces, se
gún el alcalde, la ITV se irá a otra par
cela; los trámites administrativos lo di
latarían cuatro o cinco años”, descubre 
Alonso.

“No estamos satisfechos”, expresa el 
portavoz de los vecinos contrarios a la 
ITV. Las alternativas de los vecinos de la 
zona quedan en manos del bufete de 
abogados que ya ha accedido al expe
diente administrativo de la ITV. La re
calificación propuesta por el Ejecutivo 
y los informes que avalan la inclusión de 
la infraestructura en la avenida de la 
Constitución acercan el broche del con
flicto.
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